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  Минфин выступил с инициативой, согласно которой в России до 2020 года может
произойти поэтапный отказ от всех видов обязательного страхования. Собеседники
«Коммерсантъ FM» сомневаются в целесообразности подобной меры.

  

Обязательное страхование могут отменить. Об этом сообщил в интервью «Коммерсантъ
FM» замминистра финансов Алексей Моисеев. По его словам, на данный момент
предложение об отказе от всех видов обязательного страхования проходит
согласование, но, скорее всего, инициатива будет поддержана. Стратегия рассчитана
до 2020 года. Помимо этого, будет прекращена практика выплаты компенсаций
пострадавшим от различных аварий за счет государственного бюджета, сообщил
Алексей Моисеев.

  

«Мы изучили различия на мировых рынках страхования и пришли к выводу, что есть
интенсивный путь развития, а есть экстенсивный. Экстенсивный путь – это, когда
увеличивается количество обязательных видов страхования. Но по мере того как рынок
развивается, обязательные виды страхования начинают сдерживать появление на нем
инновационных видов.

  

Мы пришли к выводу, что поэтапно нужно будет переходить на меры, которые бы не
заставляли людей, но стимулировали их страховаться. Проблема в том, что в ситуации,
когда произошла какая-то авария, выплачивает ущерб от нее не виновник этой аварии, а
бюджет, и это, конечно, дестимулирует юридических лиц, чтобы страховать свою
ответственность», – уверен Моисеев.

  

Инициатива Минфина не повлияет на количество застрахованных лиц, но повлечет за
собой определенные проблемы, считает генеральный директор компании «Кредитный и
страховой брокер «Класс!» Алексей Казарин.

  

«К данной инициативе предоставляется дополнительная определенная свобода для
людей в выборе страховаться или нет. На самом деле это может повлечь за собой,
конечно, много спорных судебных процессов. Будет ли вал отказов в страховании?
Честно говоря, не думаю. Все-таки обязательные виды страхования не такие уж и
дорогие, не такая большая сумма для того, чтобы чувствовать себя относительно
спокойно», – сказал Казарин.
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Отказаться от обязательного страхования будет невозможно, считает профессор
Высшей школы экономики, доктор юридических наук Юрий Фогельсон.

  

«У нас не так много видов обязательного страхования. Вообще что ли отказываться от
обязательного страхования? Ни в коем случае нельзя. Рынок не может его
отрегулировать сам по себе. Тут вопрос такой: они сначала замахнулись на то, чтобы все
обязательно страховать, а теперь говорят, что нужно от этого отказываться. То есть
они отказываются от своих идей, а не от самого обязательного страхования. Это я
только положительно оцениваю – отказ от этой идеи сделать все виды страхования
обязательными», – полагает он.

  

Предложение об отказе от обязательного страхования не будет распространяться на
медицинскую страховку.

  

Источник:  Коммерсантъ FM , 15.07.13
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